

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



CRANS-MONTANA ACCUEILLE LE PRESTIGIEUX CLUB DE FOOTBALL VALENCIA CF

Dans le cadre de sa préparation, le Valencia CF effectue actuellement son camp d'entraînement à Crans-Montana. Après 2018, c'est la deuxième fois que le prestigieux club de foot espagnol choisit la destination valaisanne pour son stage de préparation.

Le camp est ponctué de plusieurs matchs amicaux, dont une rencontre avec l'AS Monaco, qui a eu lieu au stade de Lens samedi passé, le 20 juillet 2019. L'autre rencontre opposera le Valencia CF au FC Sion, ce mardi 23 juillet 2019 à 18h45 au stade de Tourbillon à Sion.

2019 est une année spéciale pour Valencia CF, tout comme pour l'Association Valaisanne de Football. En effet, les deux entités fêtent cette année leur 100ème anniversaire. Crans-Montana a donc saisi l'occasion de la rencontre amicale à Lens pour féliciter les deux centenaires et remettre à Monsieur Anil Murthy, président du Valencia CF et Monsieur Aristide Bagnoud, président de l'AVF, un panier garni de délicieux produits du terroir valaisan.

« Crans-Montana est une région fantastique qui en plus de son panorama unique offre des infrastructures de qualité qui permettent un entraînement en altitude dans les meilleures conditions », affirme M. Anil Murthy, président du club qui a remporté la Coupe d'Espagne la saison dernière en battant le FC Barcelone en finale. Le président poursuit « C'est la deuxième année consécutive que nous choisissons Crans-Montana pour notre préparation et nous sommes très contents de la parfaite organisation. L'idée est d'inscrire ces camps et matchs amicaux dans la durée et de revenir régulièrement à Crans-Montana. »

Depuis de nombreuses années, Crans-Montana s'engage pour attirer des équipes de football de renommée internationale pour leurs stages de préparation. Sa situation privilégiée, sa qualité de vie, ses infrastructures et son offre touristique variée sont autant d'atouts qui sont appréciés par les plus grands clubs de football d'Europe.

Le Valencia CF loge au Grand Hôtel du Golf et Palace et sera à Crans-Montana jusqu'à demain, mardi 23 juillet 2019.

Crans-Montana Football Camps

De gauche à droite sur la photo:

David Bagnoud (président de la commune de Lens et de l'Association des Communes de Crans-Montana), Oleg Petrov (CEO de l'AS Monaco), Bruno Huggler (Directeur de Crans-Montana Tourisme & Congrès), Walter Loser (Crans-Montana Footballcamps et organisateur du match), Anil Murthy (président du Valencia CF), Yves-Roger Rey (Secrétaire général de l'Association des Communes de Crans-Montana) et Aristide Bagnoud (Président de l'AVF).

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter:

Sophie Clivaz

Responsable communication Crans-Montana Tourisme & Congrès

sophie.clivaz@crans-montana.ch

027 485 04 92

ou

Walter Loser

Président et CEO Crans-Montana Football Camps

walter.loser@gmail.com